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Beitrag von „Glubbman“ vom 6. Mai 2019, 14:00

Wenn er noch 1 Jahr beim Club bleibt und dabei als Stammspieler noch einen guten Schritt
nach vorne macht, könnte bei mehr Interessenten die mögliche Ablösesumme noch rapide
steigen.

Die Frage ist ob eine AK alles deckelt.
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